

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Kurs für Gesundheitspflege

Sunlicht-Institut für Haushaltungskunde <Mannheim>

Mannheim, [ca. 1915]

Die Küche

[urn:nbn:de:bsz:31-106226](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-106226)

Die Küche.

In den Hefen des Haushaltungskurses ist über die Einrichtung der Wohnung, so auch der Küche schon so viel gesagt, daß vom gesundheitlichen Standpunkt nichts mehr hinzugefügt werden muß. Hier sei nur erinnert an das, was über zweckmäßig gebaute Möbel und Arbeitsgeräte gerade in der Küche, die der Schonung der Kräfte der Hausfrau dienen, gesagt ist.

Es soll weiter daran erinnert werden, daß die Reinlichkeit und Pünktlichkeit, die in einer Wohnung herrschen müssen, ganz besonders in der Küche nötig sind. Ferner sei noch einmal betont, daß im heißen Sommer die Küche nicht als Aufenthaltsort für den Säugling gewählt werden sollte.

Schlußwort.

Mit etwas praktischem Sinn begabt, wird eine Hausfrau auch in beschränkteren Verhältnissen ein behagliches Heim schaffen können. Man ist oft erstaunt, wie ausgezeichnet es ein Ehepaar versteht, sich mit geringen Mitteln hübsch einzurichten, und wie geschmacklos es manchmal bei anderen Familien aussieht, die über weit mehr Mittel verfügen.

Letzten Endes ist es doch der Geist der Bewohner, der durch die Räume weht, der einer Wohnung den Stempel ausdrückt.

~